第439号

令和3年(2021年)

発行:金光教加治木教会

《HPはカラーです》

教祖様138年 教団独立121年 安武松太郎大人70年

小倉教会布教136年 甘木親教会布教117年 加治木教会布教70年…5月30日ご祭典が奉仕されました。

安武松太郎邱御

彀

つ日あることを 忘るるなゆ

かふりて



で取り組ませていただきました や文房具もお供えされました。 加治木教会からの八〇七羽の折り ャレンジカー クラフト等常設行事の開設は中止 近くに展示されたそうです。 加治木教会の少年少女会員 霊地夜まつり、キッズ・ $\widehat{\sigma}$ 七月中に教会 作品展示

第七十四回

月八日(日)ご霊地で、 十四

甘木親教会祈願祭…P3 第74回少年少女全国大会…P1~2 折り鶴糸通し…P2 加治木教会祈願祭…P4~5 沖縄からのおたより…P6 教会行事…P8

ムページ『金光教』で動画

在住・近隣の方々で仕えられました。わかば祭もご霊地の先生方はじめ

り遥拝となりました。

各地からの参拝はできないことにな 岡山県の感染拡大予防の対策により、 少年少女全国大会が開かれましたが、

折り鶴」や文房具などがお供えされ、 ました「まごころ運動」の「平和

わかば祭では、 いただけます。)

全教から寄せら

第七十四回 少年少女全国大会 教主金光様のおことば

話になって 開かれ、 の中、多くの 様のおかげ 少年少女全 十四

様から願われているお互いの命であ 礼申し上げ、 ることを大切にしながら、 られています。幸せになるというこ 幸せになって欲しいとの願いをかけ とは笑顔になるということです。 存じます。神様は世界中のみんなが に過ごすことができましたことをお ていただけますようお祈りいたし いただき、共々に世のお役に立たせ 本日はおめでとうございます。 わかばの皆さんがここまで元気 ともに喜び合いたいと お育てを

まごころ運動(少年少女全国大会に向け) 祈りの折り鶴」系通し

ろ運動」の「平和の折り鶴」の糸通 組ませていただいています「まごこ 少年少女全国大会に向けて毎年取り しをさせていただきました。 八月一日(日)月例祭後、



難いことで

74

表彰状と記念品が届きました。 全国大会で展示されました。 **ち寄られた分は、御本部の少年少女** で取り組み、七月末までに教会に持 レンジカードに五月から七月中旬ま 後日、少年少女会連合本部から、 少年少女会員のみなさんは、

まごころのこもる取り組み、ご協 有り難うございました。



信奉者の皆さんの祈りが込められ

た、

折り鶴は

807羽 88枚、 2 枚

使用済みカードは使用済み切手は

文房具(鉛筆) は

ありました。

甘木親教会

願 祭 仕えられる

いたい七月頃ですが、今年この頃は 感染者がやや減った時期でした。 コロナ禍の第四波と第五波の間で、 願祭が仕えられました。 九州地方で仕えられる祈願祭はだ 七月十七日(土)甘木親教会では祈

いくらか増えていたようでした。

そのため、出社教会からの参拝者 感染防止対策に気を付けながら

名でお仕えになられました。 のもと、甘木親教会在籍の先生方十 ご祭典は、 安武道義親先生ご祭主

繁盛のため深く尽くし、 神のみかげを輝かし、 れる内容が奏上されました。 安武松太郎先生のお道に対する心願 退くことは致しませぬ」との、 また、ご教話では、七月十日仕え ご祭主の祭詞では「大日本万国へ 人の助かり立ち行くことを願わ 金光大盛、 お道大繁盛、 一命をなげう おろそかに 恩師大 初代

> 松平先生百五年祭・桂末子姫三十年られた小倉教会の祈願祭に併せて桂 ことについてお話し下さいまし

ということが大切なところでありま 信心は本を大切にし、 始まったお祭りであり、 部大教会所ご建築ご成就を願われて 神様のご恩に報いる御用として御本 は桂松平先生が教祖様・二代金光四 とのみ教えがありましたが、 願祭は本を大切にするお祭りです』 九州のお祭りであります』また『祈 用中桂真津子親先生より『祈願祭は その中で「小倉教会の祈願祭 とお話しになられました。 本を忘れない そのように の





かねばなりません。

神様からご信用を頂ける信心になるカリと考え、心に刻み、神様に誓い、いた信心を進めるべきか、今、シッ末々のためにどういう点に重点を置時には、どのように喜びを現わし、

ことができるよう努めさせていただ

| 加治木教会

が願祭 thinds

梅雨が明け、子供たちの夏休みが教会の祈願祭が仕えられました。リンピック開会式の翌々日、加治木七月二十五日(日)東京2020オ

となり、お直会も購入したお弁当のがいるがらの御大祭となりました。いるがらの御大祭となりました。なった時期で、感染拡大に十分注意があったものの、コロナウイルス・デ始まったものの、コロナウイルス・デ

れます。

そういう日を迎えることができた

お持ち帰りとなりました。

一日も早いコロナ禍の終息が願わ





梅木博光先生(多良木教会長)

《梅木博光先生のご教話》

教えがありますが・・・。 「病気のし損をするな」というみ

ありましたがおかげでその手術は必心臓の血管が細くて手術の必要がまれました。が、チャージ症候群という難病で産人女の所の初孫が二才になります

要がなくなりました。

る状態です。

ないということで喉の皮膚が柔らず化症ということで喉の皮膚が柔らないということででした。また、口頭の上が立めである状態です。

動かず下がったようになります。さらに、左側の顔面麻痺で筋肉が

のようなものを入れる手術がありまー年後に鼻の穴を開けてチューブなー」と「大変」は違います。おりましたが、ほんとうに「大変だおりましたが、ほんとうに「大変だるということは、み教えで聞いては自分の身内に障害を持った子がい

しかし、今はやっとパイプが取れ、葉を出す訓練のために、その喉の穴葉を出す訓練のために、その喉の穴いましたから、言葉がしゃべれないいましたから、言葉がしゃべれないいままに、喉のところに穴を開けて呼また、喉のところに穴を開けて呼

孫が一才の誕生日を迎えた時に、いただいております。か見けるようになり、おかげを蒙らせてが頂けるようになり、保育園に通えのかまり立ちができ、口から離乳食

ら。りがとう」という気持ちなのですかいではなく「生まれてきてくれてあいではなく「生まれてきてくれてあ

とができ、甘木の親先生にも私からをしてくれ、お取次を願うようなこの方に事あるごとに一つひとつ連絡住んでいます三重県から、多良木

とができるようになりました。を通して長女も神様に心が向かうこちくいちお取次を頂き、子供の病気

ただきます。なんと有り難いことかと思わせていけ申し上げる場があるということがいまたには、そういうことをお届

向けて信心に励まれてあります。 ・いことだ」と受け取り、神様に心を ・いうとだ」と受け取り、神様に心を ・い発作や問題行動が起こって心の休 ・などの難病を抱えた先生もおられま などの難病を抱えた先生もおられま

て頂かねばならないと思います。がになることを楽しみに信心をさせく、願ったこととより、あとあとおかく、願ったことと反対の結果が信心ことによって後々おかげになって行良いことも悪いことも信心が進む

のであります。信心にお育ていただいて行きたいもらご安心いただきご信用いただけるらご安心いただけるではいて、親神様かし召しお計らいを頂いて、親神様かおかげが目的でなく、親神様の思



若婦人会

祈願祭 玉串奉奠 のようす



青年会

婦人会

沖縄からの おたより

日」を迎えました。 六月二十三日、沖縄県は 「慰霊の

米の組織的戦闘が終結し、 と民間人らを合わせて約二十万人が 亡くなりました。 昭和二十年のこの日、 日米両軍

られました。 の皆さんで清掃活動と御祈念を仕え 七月四日には三か所の慰霊塔を巡拝 冥の塔」で慰霊祭をお仕えになられ、 那覇教会では、六月二十三日に「南 林 雅信 教会長先生とご信者

教会紙に作文を寄稿させていただき だき、長女華(はな)さんが那覇教会の ましたので紹介いたします。 有薗彰子さんも、参加させていた

世のヤマモトタツオさんが中心となって、 帯に放置されていた身元不明の兵士、住民の にあり、沖縄戦に米兵として参加した日系ニニ 遺骨一万二千柱を収骨して建立された。 沖縄戦終盤の激戦地となった摩文仁の斤



さいがありました。

ににある「南めいのとう」で、いれい

六月二十三日、糸まんしまぶ

(小学二年生)

ありぞの

はな







おまいりしました。

天気は雨で、すべるかいだんを

う会のおじちゃんや先生たちと、

お母さんとおにいちゃんときよ

とおりました。

つけてあるいてね」と、いわれまし おじちゃんに、「すべるからきを

って、火えんほうしゃのあとがあっ て、くらかったです。 た。もう二どとないといいと思いな せんそうは、わるいと思いまし 「南めいのとう」は、どうくつがあ

有薗彰子さん 彰真君 華さん

がらおいのりしました。

那覇教会教会紙 『天地』より転載

烕

詠



教 슾 長

忘れず心刻みておるか どれほどにお礼とお詫び申すこと

添えし古来の文化ゆかしき 星空の天の川見てものがたり 昨日にかわる明るさ添える七夕の飾りもうけし広前に

そうも思える年賜りぬ 体力の十分戻ること遅し

それはそれなり祈り込め行く 自粛して縮小気味なる記念祭

深き計らい悟らせたまへ 今出逢うことの中にも神(親)愛の

花 台風 の余波の風吹き鉢植 れぬか気をつけており えの

き、お礼を申し上げましょう。教会では、十日の月例祭で.

霊前での玉串の奉てんを準備しています。

立日の月には、故人を偲び、玉串を奉てんさせていただ

西本ハル子之霊神 汰木節夫之霊神

之霊神

あ る日の想い

〔矢野文枝

います。 れてある方々に、どうか今日も一日 ようにと、 が一生安心して生活ができられます 事にこの家が建ったら、 と神様にお願いさせていただき、 怪我がありませんようにと、そおっ て・・・、いいなあ、 ントントンと賑やかな音が続い ころに家が建つようになり、 最近教会の周りも空き地だったと 羨ましい気持ちと、 お願いさせていただいて 新しいお家だ 住む人たち 仕事に来ら 毎日ト 無

が建てば、自分は腹が立つような雄親先生はお話の中でよく「隣に きな気持ちでおらせていただくとい あったことを思い出します。 とではいかんぞ」と、よく仰言って と思わせてもらいます。 うことがどれだけだいじ 信心させていただく者は、 甘木親教会の前の親先生、 自分は腹が立つようなこ なことかな 常に大 安武文 蔵

> 大重美知子白萩刀自之 平島道雄真道別彦之霊神

霊神

令和2·09·21

大重為廣之霊神

汰木スエ之霊神 桐野仲太郎之霊神 庄村ミサ之霊神 前田 満 之霊神 平島信彦之霊神

昭和 55·

09 09

昭和

09 09

20

昭和

昭 昭 昭和 和和

09 09 09

10 42 42 20

31 22 20 14 13 10 9 8 3 月 ፀ 火 ፀ 金 \pm 金 火 多良木教会 祈 親教会参拝日 中村家霊祭 11 大重家霊祭

●月例祭(トサササ):清掃 御用)共励 10 10 時 会 13 時 時半

あ しあと 加治木教会行事記録

8 月

●報徳月例祭 10 時半

<u>E</u>

●月例祭(朱神樂) ■ 祭10.清掃 御 用 10時 願祭 11 . 時半

11時(教会にて)

B 12 09 05 03 03 02

中島時彦之霊神

62

九

月

九月のご霊

神

様のおえ

月二十一日(日)

月二十三日(祝)

宮之城教会 多良木教会

九月二

霊

※祭典後、 下さい) (霊祭申込用紙、ご記入の上御結界へお届け 教話、 茶話会。

十月二日(土)~三日(日)

御 本 部

【一教会三名までの 代表参拝】

交通機関~未

《記念祭》 ~ 未 予定

十月二十四日(日) 月七日(日) 月三日(祝) 出水教会 川内 枕崎教会 .教会

30 23 22 21 20 10 9 教 水 木 金 火 祝 会 ●報徳月例祭 大重家霊祭 掃 行

水 祝

御 (天地金) 祭 10 10 時

)月例祭(共神株) 御 10 10 て皇祭 10 時半 時 時

2(土)~3(日)

御本部 舞獅大祭参拝

併せて

教祖ご生誕祭

木

報徳月例祭

10

10

月

9 6

水

清掃御用 中村家霊祭

10

時半

10

時

24 22 21 10 旦 日

 \pm 金 未

●月例祭 (大神様) 月例量祭 1 川内教会70年記念祭 清掃御用)**月例祭** (トキャ*) 共励会 13 10 時

御

10 時

スマホやパソコンで聴くことの できるオススメ教話・研修会 (ユーチューブ配信)

金光教全国信徒会

第三回全国大会 in 四国

9月5日(日) プログラム 祭 典 金兄教第日本大雅以十年を 題 新 岩崎 連興 教教総長 財 徳 「魔父と私 そして未来へ」 五世 東日本人教宗会力教を意識を

岩崎道與先生(教務総長) (三〇二二年 七月十八日)

川上功績先生(品川教会長) (二〇二一年十二月十八日)

講話

一金光教世界平和を祈る集い」

女性の集い 松本峰子先生(浦和教会) (二〇二一年 二月十一日) 講演」

·首都圏

-8-